



Participantes antes de competir.

Actividad por los 142 años del matutino

“Corrida Familiar El Sur” unió a la comunidad local en torno al deporte

Se trata de un evento tradicional en los festejos del medio de comunicación, el cual fue recuperado tras terminadas las restricciones de la pandemia.

La “Corrida Familiar El Sur” congregó a miles de personas en torno al mayor evento deportivo de final de año en nuestra zona. La actividad se desarrolló el domingo 15 de diciembre en el Parque Bicentenario de Concepción.

La jornada deportiva se enmarcó en la celebración de los 142 años de vida del matutino y contó con cuatro categorías: 1K, 2K, 6K y 10K. Más allá de ser una oportunidad para realizar actividad física, fue una instancia en la que las familias de la zona se encontraron y compartieron gratamente.



Deportistas de toda la zona acudieron al llamado de Diario El Sur para participar en la corrida.



Antes de las carreras, se hicieron dinámicas con los asistentes para entrar en calor.



La corrida fue una actividad que convocó a las familias locales.



Se dispuso de alimentación para los corredores.



También fue una oportunidad para leer las últimas noticias en El Sur.



Sana competencia se vivió en la actividad de El Sur.





Sana competencia se vivió en la actividad de El Sur.



Miles de personas acudieron al parque Bicentenario para competir en las cuatro categorías.



LOS GANADORES

Según cada categoría, las metas estuvieron ubicadas en distintos lugares. En el caso de 1K, correspondió a una vuelta del parque Bicentenario; para el 2K, la meta fue en la entrada al puente Bicentenario; para quienes participaron en 6K, la llegada estuvo en la entrada del puente La Mochita, y quienes compitieron en 10K arribaron al cruce Lonco.

Los triunfadores de cada carrera, de primer a tercer lugar, fueron: en 1K, Gustavo Jara, Rafael Muñoz y David Aguayo. En 2K, Gonzalo Salazar, Jesús Ramírez y Matías Fernández. En 6K, Mario Chávez, Jesús Ramírez y Martín Cano. Finalmente, en 10K, los ganadores fueron

Diego Inzunza, Manuel Cabrera y Diego Varela.

También se entregaron algunos estímulos especiales por participación a Joaquín Rioseco, Fernando Cano, Blanca Muñoz, Héctor Soto, Jorge Jara, Yasna Pino, Héctor Mena, Alfredo Silva y Gracia Ruiz.

Cabe mencionar que la "Corrida Familiar El Sur" contó con el auspicio de Grupo Belator, Instituto Profesional Virgino Gómez, Universidad Santo Tomás y Empresas Vega Monumental. De igual forma, patrocinaron Hatt, Duoc UC, Sono y Fórmula Kart. Por último, colaboran la Municipalidad de Concepción, Essbio, Sanatorio Alemán, FIT Plaza y Todo Producciones.



Fue una jornada de buen ánimo.

